
患者さんの声 
 	  
 	 現在、糖尿病でインシュリンの使

用をしています。昨年でしたか変更

されはしたがインシュリンの為の血

糖値の測定の為の採血セット 1 日タ
イプに機械本体自体かさばり持ち運

びに不便ですし、1日タイプでしたら
一度針刺失敗しても針先の軸の部分

を引っ張れば再利用できていました。

現状のものは失敗すれば針先を取り

替えなければなりません。改悪でし

た。又、測定器 4℃以下では反応しな
い為、家ではまだファンヒーターで

本体を温めて使用も不便ですができ

ますが、外出先ではどうしようもあ

りません。 
 	 こんな最悪なセットは 1 日も早く
廃止して 1 日タイプの新型に変更し
て患者の使い易い機械にして下さい。 
 	 切なるお願いです。患者の中の年

寄りは声をあげたくても借与品だか

らと遠慮する人々も多いと思います。

その事も充分に考えて適切に対応し

て頂きたい。1日も早い対応を！！ 
 
 

62歳 	 男性 	 12月 
 



病院からの回答 
 
 	 申し訳ございません。今後院内で

検討し適切な対応を取らせて頂きま

す。 
 
 

 	 院 	 長 	  
 
 
 
 

 
 
 

 
 



患者さんの声 
 
 	 食事に髪の毛が入ってました。不

潔な感じがします。 
 

12月 
 
 

 

病院からの回答 
 	  
 	 申し訳ございません。不快な思い

をさせてしまいました。衛生管理の

徹底に努めていきたいと思います。 
 

 
院 	 長 

 
 
 
 
 
 
 



患者さんの声 
 
 	 透析病棟、一般病棟共に掛布団が

重たい。もっと軽くて良い布団があ

ると思います。善処して頂きたい。

順次に！！ 
 
 

62歳 	 男性 	 12月 
 
 

 
 
 
 

病院からの回答 
 

 	 ご指摘ありがとうございます。一

度検討いたします。 
 

院 	 長 
 

 
 



患者さんの声 
 
 	 救急のAさんありがとうございま
した。 
 

女性 	 12月 
 
 

 

病院からの回答 
 

 	 ありがとうございます。本人に伝

えさせて頂きます。 
 

院 	 長 
 
 

 



患者さんの声 
 
 	 足の不自由な夫を乗せての診察で

したので車を玄関に置き車椅子を取

りに行こうと思ったらよく見かける

看護師さんが車椅子にのっている夫

をのせて整形外科まで連れてって下

さったのでとても助かりました。駐

車場に車を置き外来（整形）にきた

らきちんと応対して下さいました。

ありがとうございます。お礼を言っ

て下さい。 
 

 	 12月 

病院からの回答 
 

 	 ありがとうございます。患者の声

を励みに一層患者さんが喜ばれる対

応に努力いたします。 
 

院 	 長 
 

 
 



患者さんの声 
 
 	 車椅子ですが普通サイズの車椅子

が少なく（外来用）普通サイズの車

椅子を増やしてほしい。特に男性は

窮屈です。 
 

60歳 	 男性 	 12月 
 

 
 
 
 
 
 

病院からの回答 
 

 	 ご指摘ありがとうございます。一

度車椅子を点検し検討させて頂きま

す。 
 

院 	 長 

 



患者さんの声 
 
 	 １階の救急入口近くの側溝（みぞ）

にタバコの吸い殻が沢山落ちている。

常に落ちているがどうにか対策する

べきでは。 
男性 	 12月 

 

 

病院からの回答 
 

 	 ご指摘ありがとうございます。救

急入口等には、禁煙等の張り紙を貼

っていますが、協力頂いていないと

思われますので見回り等を徹底して

いきたいと思います。 
 

院 	 長 
 
 
 
 
 
 



患者さんの声 
 
 	 長く病院に掛かっていますが、透

析患者だけが優遇されている様に思

います。駐車場も透析専用の場所も

あり一般患者は雨降りの日など停め

る所を探すのにぐるぐる回りやっと

停められる始末です。院内敷地は禁

煙のはずなのに透析患者の 2 人組は
所構わずタバコを吸っています。見

ていて気分が悪くなります。何とか

なりませんか？マナーの悪い患者は

他の病院にかわってもらってはいか

がですか？病院側も決め事は守る様

に強い姿勢でお願いします。 
 

66歳 	 男性 	 12月 
 

 

 
 



病院からの回答 
 

 	 透析患者専用の駐車場はありませ

ん。透析棟下（第 4駐車場）は身体
障害者及び足等ご不自由な方の駐車

場になっています。病院の患者駐車

場は第 1・第 2・第 3・第 4・第 5・
第 6駐車場がありますが、雨降りの
日等大変混み合う時間帯があり、患

者さんには大変ご迷惑をお掛けして

います。ご協力をお願いします。 
 

院 	 長 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 



患者さんの声 
 
 	 入院の案内をもらい病棟へ上がり

ましたが、ベッドの準備が出来てな

くて入る部屋の清掃も出来ていない

のでどうなっているんかとイラただ

しく思いました。患者を向かえると

いう体制ではないですね。外来でも

長く待たされ、その結果入院となっ

たのですが、かなり疲れました。連

係プレーはどうなっているんですか。 
 

96歳 	 女性 	 12月 
 

 

病院からの回答 
 

 	 申し訳ございません。ベッドの準

備、部屋の掃除など準備を整えるま

で外来でお待たせする場合もありま

す。また、外来が混み合っている場

合、病棟でお待たせする場合もあり

ます。ご理解ください。 
 

院 	 長 
 
 
 
 
 



患者さんの声 
 
 	 12月整形に入院していました。看
護師さんが不足しているのが良く分

かりました。大変な仕事と勤務ぶり

に頭が下がりました。 
 	 透析室の看護師さんはどの方も特

にどんな問合せお願いにも優しく丁

寧に応えてくれます。 
 	 ありがとうございます。新年もど

うぞよろしくお願い致します。 
 

79歳 	 女性 	 12月 
 

 

病院からの回答 
 

 	 ありがとうございます。 
 

院 	 長 
 

 
 
 



患者さんの声 
 
 	 食べる事が好きな私。朝、昼、夜

のご飯がすごく楽しみになってます。

おかずの作り方など聞きたいけど無

理ですよね。塩分控えめで美味しく

作れるなんてすごく美味しいです。

デザートがみかんの時など嬉しくっ

て卵の時とかも大好きなので嬉しい

です。ありがとうございます。手厚

い看護をして頂きありがとうござい

ます。お世話になりました。一つ一

つ嫌がらずにして頂いてありがとう

ございます。 

※A先生へ 
リハビリの先生カッコよくって笑顔

がステキでした。笑顔を忘れないで

下さい。 
 

56歳 	 女性 	 12月 
 

 



 	 病院からの回答 
 
ありがとうございます。食事につ

いて調理方法などお尋ねになりたい

事がありましたら、お申し出下さい。

管理栄養士に連絡させて頂きます。 	  	  
お気軽にお声を掛けて頂ければ嬉

しいです。 
 
 

院 	 長 
 

 
 

 
 
 
 
 

 



 
 
 

 


